

おもちつきをしたよ



ほら、お米が蒸せたよ

2学期の最後に、たくさんのお父さんお母さんの力をお借りして、雨の中でしたが、餅つきをすることができました。日本の伝統行事を体感、実感し、美味いつきたてのお餅を食べ、幸せなひと時を過ごせたことに、感謝の気持ちを忘れないでいたいと思います。

石臼温かいね。蒸したもち米がさめてかたくならな
いように、お湯を入れて温めたんだよ



蒸したて
のもち米
を口に入
れてもら
います
口の中
でお餅に
するよ



年長児が鉢巻きを締めて、お餅をつきます。杵って重たいね。でも頑張りました。



つくたてのお餅を丸めます。あったかーい。やわらかーい。気持ちいーい。いろいろな声が聞こえてきます。





サンタクロースが幼稚園にやってきました



嬉しいことに、あわてんぼうのサンタさんが幼稚園にやってきました。サンタさんを見つけた時の子どもたちの喜びの表情がたまりませんでした。なるべく長い間、サンタさんを信じ、夢を持っていてほしいと願っています。サンタさんは3階からトナカイの引くそりに乗って、空へ帰っていきました。サンタさんたくさんのプレゼントをありがとうございました。

